



Diputados conmemoran los 50 años del golpe de Estado en Chile

Durante la sesión solemne para conmemorar los 50 años del golpe de Estado en Chile en 1973, realizada en la Cámara de Diputados, legisladores de la oposición señalaron que dicho acontecimiento debe ser un recordatorio para que en el país se eviten comportamientos autoritarios.



El diputado Juan Francisco Eguía Espinoza (PRI), presidente del Grupo de Amistad México-República de Chile, afirmó que lo más importante debe ser la reconciliación porque el golpe de Estado en Chile sigue siendo un tema doloroso y controvertido para muchas personas por las miles de personas que fueron detenidas, torturadas o desaparecidas.

“Para México debe ser un recordatorio para impedir que las dictaduras disfrazadas se impregnen en nuestras instituciones. En México hemos luchado y seguiremos defendiendo las instituciones del Estado, para desactivar estos gobiernos autoritarios que confrontan al pueblo y lastiman seriamente el tejido social”, comentó.

En su turno, el coordinador de la banca de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, señaló que México tiene una tradición diplomática que ayudó a los chilenos que se exiliaron después del golpe de Estado de 1973, que hoy contrasta con las políticas actuales.

“Hay que recordar esa época dorada de la política exterior mexicana, que contrastan con que hoy, en la visita de Estado del presidente de la República mexicana a Chile, lo acompañen los secretarios de la Marina y de la Defensa, ese no es un mensaje correcto al pueblo chileno en la conmemoración de 50 años del golpe de Estado”, apuntó en tribuna.

Beatriz Sánchez, embajadora de Chile en México, en un video desde Santiago de Chile, agradeció al gobierno de México por la conmemoración, y aseguró que el hecho hermanó a ambas naciones, porque lo que le pasó a Chile afectó a América Latina.

El diputado Hirepam Maya Martínez (Morena) afirmó que la historia es aprovechada por el oportunismo de los traidores y de los indecisos; y criticó que los legisladores de la derecha se pronuncien en la conmemoración del golpe de Estado en Chile en 1973.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-conmemoran-los-50-anos-del-golpe-de-estado-en-chile/>